

709.21do

lo nuevo. Stpa 13-VI-1979. P. 44.

Reponen "Lo crudo..." y se va "La Rosicler"

* La obra de Marco Antonio de la Parra fue premiada en el Festival Internacional de Teatro

Esta semana se despide "Rosicler" de los escenarios chilenos. Y todo porque la compañía Imagen reestrenará la obra de Marco Antonio de la Parra "Lo crudo, lo cocido y lo podrido" que acaba de obtener el gran premio del Festival Internacional de Teatro que se está realizando en Estados Unidos.

Jaël Unger indicó a LA TERCERA que la obra aún no está agotada y que hay mucha gente que la pide. La idea de volver a montarla existía de siempre

pero agregó que ahora se da todo para traerla otra vez al escenario.

Reiteró que el premio fue designado a "Lo crudo" como la mejor de todas las obras presentadas en el festival —esto es la categoría de teatro escrito—, dijo, es decir la pieza teatral no ha sido representada.

Para recibir el premio viajarán a Washington Gustavo Meza, director de la compañía, y por cierto Marco Antonio de la Parra, el autor.

Reponen "Lo crudo--" y se va "La Rosicler". [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Reponen "Lo crudo--" y se va "La Rosicler". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile